

2022年1月6日

「特別養護老人ホーム おたけの郷」

職員の新型コロナウイルス感染症（COVID-19）陽性についてのご報告（第一報）

2022年1月5日 「特別養護老人ホーム おたけの郷」の職員1名が新型コロナウイルスに感染（陽性）している事が確認されました。当該陽性者の出勤・発症状況は以下の通りとなっております。

- ・2021年12月29日 最終出勤
 - ・2022年1月3日 関節痛 発熱あり
 - ・2022年1月4日 PCR検査実施
 - ・2022年1月5日 陽性との診断を受ける
- ※2021年12月30日より本日まで出勤なし。

現在までの所、施設内の入居（利用）者様及び職員に発熱等の症状がみられる方はおらず、所管保健所・行政に上記を報告したところ、濃厚接触者なしとの判断をいただきましたが、当施設としては経過観察期間を設けご入居（利用）者様、職員の健康管理を重点的に行いながら、通常通り運営をしております。

今後も引き続き、入居者、職員の健康管理への意識を高め、感染対策を強化し日々の運営に努めてまいります。

なお、ご入居者様・職員についての個人情報の保護にご理解とご協力お願い申し上げます。

【問い合わせ先】

社会福祉法人エンゼル福祉会
おたけの郷
施設長：毛呂征也
TEL：03－3894-0310